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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat  

 

10.02.2011  

TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU Ratsfraktion: Konzept zur Nachhaltigkeit bzw. 

Nachnutzung nach der Bundesgartenschau 
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 

1. Hat die Verwaltung ein Konzept zur Nachhaltigkeit bzw. Nachnutzung für die BUGA-
Bereiche entwickelt? 

 
 Wenn ja: Wie sieht dieses aus? 
 
 Wenn nein: Wann kann der Stadtrat mit dieser Vorlage rechnen? 
 
2. Wie ist der aktuelle Stand einer Betriebsverlängerung der Seilbahn über 2013 hinaus? 
 -Verweis auf die Rede des Oberbürgermeisters in der Ratssitzung am 17.12.2010- 
 
3. Wie sieht eine evtl. Betreibung der Seilbahn ab 2013 aus 

a) unter Betriebsführerschaft Doppelmayr oder 
b) eines anderen Dritten? 

 
4. Ist es zutreffend, dass die vorhandene Seilbahn von Doppelmayr bereits an Dritte 

verkauft wurde? 
 

5. Wann soll die mehrfach vom Oberbürgermeister angekündigte Bürgerbefragung 
durchgeführt werden? 

 
6. Kann die CDU-Fraktion davon ausgehen, dass nach Beendigung der BUGA der 

Flohmarkt an Rhein und Mosel wieder durchgeführt werden kann? 
 
 
 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


